



**13 Pièces**

**729 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85243364**

**6 900 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Unique propriété au calme et sans vis-à-vis bénéficiant de vues exceptionnelles sur les collines de Peyloubet et la mer d'une surface totale de 730 m2 aux finitions luxueuses et à la décoration raffinée édifée sur un superbe terrain paysager de 5 121 m2 avec piscine et fontaine. Elle se compose d'un hall d'entrée, vaste espace de réception ouvrant sur terrasse avec vue mer comprenant salon avec cheminée, salle à manger, cuisine ouverte et salon d'hiver, salle de cinéma pouvant être aménagé en 6ème chambre, au 1er étage, 4 chambres en suite dont la chambre de Maitre avec dressing et salle de ...

Unique quiet and sheltered from view property enjoying exceptional views of the hills of Peyloubet and the sea with a total surface area of ??730 sq.m with luxurious finishings and refined decoration built on a superb landscaped land of 5,121 sq.m with swimming pool and fountain. It consists of an entrance hall, large reception area opening onto a terrace with sea view including living room with fireplace, dining room, open kitchen and winter lounge, cinema room which can be converted into a 6th bedroom, on the 1st floor, 4 en-suite bedrooms including the master bedroom with dressing room and ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

